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     ADRA: La Radio Municipal, otro instrumento más de propaganda y de    

                 despilfarro de Mª Carmen Crespo  
 

¿Es justo que los abderitanos tengamos que pagar más impuestos para costear una 
Radio Municipal que solo servirá para propaganda de la Alcaldesa y del PP?  

 
Otro despilfarro más de Mª Carmen Crespo, que sigue malgastando el dinero que le pagamos los 
vecinos de Adra en los cada vez más elevados impuestos que nos esta cobrando. Ahora la 
Alcaldesa se ha montado su Radio Municipal. Radio por la que tendremos que pagar todos los 
años miles de euros los vecinos de Adra y que solo servirá para que Mª Carmen Crespo siga 
haciéndose propaganda de su persona, que es de lo único que se preocupa, como si el dineral que 
se gasta todos los años en propaganda no fuera suficiente. Anualmente televisiones y periódicos 
gratuitos, reciben de la Alcaldesa millones de pesetas para que la podamos ver permanentemente 
apareciendo en ellos para hacerse propaganda de su persona y poder continuar viviendo de la 
política. 

 

• El Ayuntamiento endeudado, según el PP, y ahora otro gasto más para la costear la 
Radio Municipal. 

 
Una vez más se delatan las mentiras de Mª Carmen Crespo y del PP cuando nos decían que el 
Ayuntamiento estaba endeudado, ¿tan necesaria es una Radio si el Ayuntamiento esta mal 
económicamente, no hay otras cosas que son más prioritarias que una emisora de radio que tenemos que 
pagar entre todos los abderitanos?. 

 

• Cuando el PP estaba en la oposición se oponía a cualquier tipo de radio municipal.  
 

 ¿Por qué cuando estaban Mª Carmen Crespo y el PP en la oposición, no querían ni tan siquiera que el 
Ayuntamiento solicitara la frecuencia de una radio municipal y ahora cuando tienen la Alcaldía si es 
necesaria esa Radio?, con esto ocurre como con el Pago del Lugar o las casas de maestros, que ahora 
son proyectos estupendos, pero cuando los hacían los socialistas eran malos, afirman los concejales del 
PSOE. 

 

• Estos despilfarros hace que la Alcaldesa no quiera enseñar las cuentas 
 
Estas son una de las muchas cosas que explican porque Mª Carmen Crespo oculta los números de los 

gastos que realiza a los concejales de la oposición y a los ciudadanos; porque se está gastando nuestro 
dinero en cosas como estas, y tiene difícil justificación que haya subido los impuestos, el recibo del 
agua, etc., y sólo estemos viendo fiestas, propaganda y sueldos de los concejales, porque, que no nos 
siga engañando, que las obras que vemos hacer se están pagando con prestamos que tendremos que 
pagar todos lo abderitanos durante muchos años. Los más de mil millones que ha obtenido de la 
privatización del agua y de la venta de las casas de maestros solo se han empleado para ese tipo de 
gastos innecesarios. 

 

• Ya hemos podido ver como la Jefa de propaganda de la Alcaldesa es quien ordena y 
manda en la Radio 

 
En los pocos días que lleva funcionando la Radio Municipal, que se ha dado a conocer en la Feria del 
Comercio, ya hemos podido ver como la jefa de propaganda de la Alcaldesa (otro buen sueldo que 
pagamos los vecinos de Adra con nuestros impuestos) le da ordenes y amonesta públicamente a las locutoras de 
la Radio Municipal cuando estas se salen del guión fijado para los fines propagandísticos de Mª 
Carmen Crespo y del PP, otra prueba más que demuestra el instrumento de propaganda que va a ser 
esa Radio Municipal, aseguran desde el PSOE. 
 
 
 
 



 
 

• El engaño de la Radio ha hecho a la Alcaldesa ocultar su existencia hasta ahora 
     La Radio Municipal lleva más de un año entre obras y compra de los equipos, y en ningún 
momento, a lo largo de este tiempo, la Alcaldesa ha dado a conocer nada sobre la existencia de 
esta Radio, incluso algunos miembros del PP negaban conocer su existencia, cuando el local 
donde va a instalarse se encontraba desde hacia meses en obras y se habían comprado la gran 
mayoría de los equipos. Estos miembros del PP, al desconocerlo, incluso se comprometieron 
con  responsables de radios privadas en que el Ayuntamiento no montaría radio propia como la 
que ahora esta funcionando.    


